

Wissenschaftlich arbeiten ermöglichen - Mehr Datenbanken und wissenschaftliche Papers für Studierende

Die Fachhochschulen, so auch die FHWN, steht stets in einem Wettbewerb zu anderen Fachhochschulen und Universitäten. Gerade im Vergleich zu Universitäten entfacht immer die Diskussion über die Qualität wissenschaftlicher Arbeiten und Erfolge an Fachhochschulen. Damit die FHWN ihrem Image-Problem entgegenwirken kann und Studierende wissenschaftlich qualitativ besser arbeiten können, benötigt es umfangreicheren freien Zugang zu wissenschaftlichen Quellen wie Journals und Papers. Deshalb möge die Hochschulvertretung der ÖHFWN Folgendes beschließen:

1. Die ÖH FHWN möge sich verpflichten, mit den relevanten Stakeholder:innen in Kontakt zu treten, um zu ermöglichen, dass den Studierenden mehr Datenbanken und somit mehr wissenschaftliche Quellen zur Verfügung gestellt werden. Dabei soll sich die FHWN qualitativ und quantitativ an Datenbanken anderer Hochschulen orientieren. Ein Vorschlag könnte der Zugang zur Scopus Datenbank sein.